



Mark Zuckerberg donó toda su fortuna como celebración por el nacimiento de su hija

Masterhacks – La semana pasada, la esposa de Mark Zuckerberg, Priscila Chan, dio a luz a una niña que pesa 3.4 kg, y a la que nombraron Max.

El fundador de facebook anuncio la noticia hasta este martes por medio de la red social.

Además informó que para celebrar, él y su esposa donarán el 99% de su fortuna, lo que comprende unos 45 mil millones de dólares, para caridad.

Fue en su último mensaje donde afirma que por medio de casi todas sus acciones, ayudarán a combatir enfermedades mediante su nueva fundación Chan Zuckerberg Initiative.

«Como todos los padres, queremos que crezcas en un mundo mejor que el nuestro», escribió Mark en su red social.

Zuckerberg dijo que se irá deshaciendo paulatinamente de sus acciones para beneficio de su organización, a razón de no más de 1,000 millones de dólares en acciones al año, para no afectar la estabilidad de la empresa.

Dijo también que no se trata de una fundación, si no de una sociedad de responsabilidad limitada.